

Cabeza fría, ante confirmación de aranceles: Sheinbaum

Por el Staff de El Inversionista

La jefa del Ejecutivo aseguró tener un plan A, B y C para lo que decida el gobierno del presidente Trump, quien en la víspera del 1 de febrero adelantó que sí impondrá medidas arancelarias a México y Canadá

Ante la confirmación del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer aranceles de 25 por ciento sobre los productos de Canadá y México, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que hay una mesa de diálogo con ese gobierno y “vamos a esperar, como siempre he dicho, con la cabeza fría, tomando las decisiones. Estamos preparados y mantenemos este diálogo”. “Tenemos plan A, plan B, plan C para lo que decida el gobierno de los Estados Unidos. Es muy importante que sepa el pueblo de México que siempre vamos a defender la dignidad de nuestro pueblo, el respeto a nuestra soberanía y un diálogo como iguales sin subordinaciones”, subrayó.

Explicó que en la mesa con el gobierno de Estado Unidos se han tratado distintos temas y se acuerda todos los días. “Por ejemplo, el tema de inmigración con respeto a nuestra soberanía y a los derechos humanos”, abundó.

Dijo que “hay acuerdos para la repatriación de nuestros connacionales y, si es el caso de la llegada de alguna persona de otra nacionalidad”.

Desde su conferencia matutina del viernes, la mandataria señaló que el diálogo se mantiene permanentemente en el marco de cuatro principios fundamentales: la responsabilidad compartida, la confianza mutua, la colaboración y el respeto a nuestra soberanía.



“Entonces siempre vamos a mantener el diálogo, es fundamental en la relación entre México y el gobierno de los Estados Unidos”.

Hay una relación permanente; “no hay nada que objetar en esa relación y coordinación que estamos teniendo”, reafirmó.

Familias estadounidenses tendrían afectaciones Ebrard

Por su parte, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, alertó sobre las graves afectaciones que tendrán las familias estadounidenses si el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, cumple su amenaza de imponer un arancel de 25 por ciento a las importaciones de productos mexicanos a partir de este sábado.

Fue el viernes cuando en la conferencia en Palacio Nacional, Ebrard destacó que la medida impactará directamente en el costo de vida de los ciudadanos estadounidenses, encareciendo productos esenciales como automóviles, computadoras, televisores y refrigeradores, de los que México es el principal proveedor.

“Si esta tarifa se impusiera, sus consumidores van a enfrentar precios más altos en todos los sectores. Este impacto se sentirá en millones de familias estadounidenses de un día para otro”, subrayó el secretario, que sostuvo que la imposición de las tarifas sería “un error estratégico” de Trump.

México es el principal proveedor de vehículos y autopartes, por lo que los aranceles afectarían a 12 millones de familias que tendrán que pagar 25 por

ciento más por estos productos de un día para el otro, sostuvo el secretario.

Unos 40 millones de familias estadounidenses que adquieren computadoras fabricadas en México enfrentarán un sobrecosto de 7 mil millones de dólares, aseguró.

Dado que México es el segundo exportador mundial de televisores y pantallas y el principal proveedor de Estados Unidos, las tarifas de Trump impactarían a 32 millones de familias con un desembolso adicional de 2 mil millones de dólares al año.

Uno de cada tres refrigeradores vendidos en el mercado estadounidense proviene de México, lo que encarecerá el costo para al menos 5 millones de familias con un gasto extra de casi mil millones de dólares.

Ebrard dijo que las familias estadounidenses verán también cómo se encarecen productos de consumo diario en todos los supermercados, como frutas, verduras, carne y cerveza, que son productos importados desde México.

Advirtió que estos aumentos serán más evidentes en los estados y ciudades con mayor consumo de productos mexicanos como California, Texas, Florida y Arizona.

“Si esta tarifa se impusiera, sus consumidores van a enfrentar precios más altos en todos los sectores. Este impacto se sentirá en millones de familias estadounidenses de un día para otro”, subrayó el secretario.

Ebrard recordó que también las empresas estadounidenses tendrán graves afectaciones. “El principal exportador de México a Estados Unidos es General Motors”, señaló.



La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró tener un plan A, B y C para enfrentar amagos sobre aranceles a productos mexicanos.